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広野小学校６年生が議会を見学
　広野小学校６年生が、社会科学習の一環として、議会を見学しました。メモをとる姿も

見られ、真剣に耳を傾けていました。

　私は、町議会を見るのが初めてだったのでと

ても難しかったです。でも少しずつ内容が分かっ

てきて、今年広野町がどんな活動をしていたか

などが分かっておもしろく感じました。分から

ないこともあったけどいい経験になりました。

（根本　倫）

　議会見学をして思ったことは、話している人

も聞いている人もみんな真剣でした。なのでみ

んなは真剣に広野町のことを考えているのだ

なぁと思いました。

（猪狩　圭汰）

　町でいろいろなことをする時、議会で決める

ことが分かりました。町長さんは20分ぐらい

ずっと語っていたのですごいと思いました。み

んな真面目でした。言っていることがむずかし

くてあまり分かりませんでした。でも、議会を

しているところを見られたので、いい経験にな

りました。

（抜水　綾花）

　私は、議会見学をしてあまり内容が分からな

かったけれど、前にやった行事のことやこれか

らすることの話をしていたのが分かりました。

　また、「異議あり」「なし」と言っていたのが、

聞いていてとても立派で、とてもカッコイイな

と思いました。

（松本　有加）

　ぼくは、議会で広野町の行事や予算、計画な

どを決めることがわかりました。こうして広野

町は変わっていくのかと思いました。

（黒田　英寿）

　議員の中に、女性の議員がいたことが、女性

の議員が活やくしはじめたという戦後の歴史の

教科書の写真と同じだなと思いました。町長さ

んが何月何日まですごく具体的に言っていたの

がすごいと思いました。学校では、「はい、いいえ」

だったけれど、議会では、「異議あり、異議なし」

と言っているのがかっこいいと思いました。

（山田　ゆうか）

　ぼくは、広野町のことをここで決めていること

を初めて知りました。議員さんが言っていることは

あまり理解ができなかったけれど、その話をよく聞

いている議員さんもすごいなと思いました。

（鈴木　一郎）

　町議会で話し合っていた人達は、広野町のこ

とをいっしょうけんめいに考えてくれている

し、町の人々を元気づけるのに、駅伝を行った

り、私達の行事などは、この議会で話し合われ

ているのだということを改めて分かったので、

良い勉強になりました。

（新妻　渚）

　私は、国会は日本の事を考えるすごい所だけ

れど町議会はそんなにと思っていました。けれ

ど、見てみると町の事を真けん・必死で考えて

うれしかったし、かっこよかったです。ほとん

どが復興の事で少し暗い感じだったけれど、私

も何か手伝える事がしたいし、積極的に町のイ

ベントに参加して、町をもり上げたいです。

（吉田　智美）

　議員の人が何かわからない言葉をしゃべってい

てとてもねむくなりそうでした。でも、みんな、

キリっとしてとても真けんでした。議会場は、けっ

こう広くて、議長さんの場所もふつうの人より高

くなっていてえらい人なんだと思いました。

（渡辺　祐也）

　議会見学をしているとき、少しむずかしい言

葉があって話がむずかしいと思いました。それ

から、話がむずかしいけれどみんなで「異議な

し・あり」などと言っていてとてもはく力があっ

てかっこよかったです。

　議会見学をしていて、広野で起きたことをく

わしく、たくさんの話をしていました。

（鯨岡　紗）

　広野童謡祭りや広野町の建物のことをくわし

く話し合ってくれていたのがわかりました。議

員さんが何を話しているのがよくわからなくて

理解するのも大変でした。でも、何事もあのよ

うに決められていることがよく分かりました。

議員さんがすらすらハキハキ言っていたのが

やっぱり議員さんは、すごいなぁと思いました。

（赤井　理紗）

　みんな真剣に広野町のことについて考えてい

てビックリしました。議会が始まると、キリッ

とした空気に変わって、見ている僕も緊張して

きました。僕は、議会場はとても立派で、すご

いと思いました。

（大橋　達也）

　広野町で決められていることは町の議会で決

めていることがわかりました。町長さんが広野

町の行事や出来事などを話していました。でも

その後からは細かすぎて何を言っているのかわ

かりませんでした。

（日下　琴愛）

　定例議会では、早口で何をいっているのかわ

からなかったけど、最初は、広野幼稚園、保育

所、小学校中学校の出来事を言ってその後に細

かく説明しているのがわかりました。あと私が

おどろいたのは、名前をよぶとき○○さんと言

うのかなと思ったら○○くんとさん付けではな

くくん付けしているのにおどろきました。

（上遠野　結和）

　初めて議会を見学させていただいて、何を

言っているのかわからない部分もありました。

ただ、もっと難しい事を取り上げて話し合って

いると思いましたが、保・幼・小・中で行われ

た行事などに関して話しており、そこまで難し

くもないかなと思いました。

　今回のような貴重な体験を、社会科の授業や、

将来大人になったときに活用したいです。話し

ていた内容をもっと理解して、授業を受けたい

なと思います。

（大和田　美月）

　ぼくが議会の会場に入るとき、どきどきしまし

た。みんなしんけんに広野町のことを話し合って

いました。そのときぼくはここで広野町のことを

しんけんな表じょうですごいなと思いました。

（菜花　大輝）

　議員一人一人の役割があり、とても真剣に今後

の広野町のことについて、議長さんを中心に話し

合いをしていることが分かりました。

　また、町長さんから、順序よく意見を述べてい

て、効率的に話し合っているんだと思いました。

（三瓶　聖太）

議会を傍聴する小学生


